

„Die Gespensterjäger“ haben gewonnen

Lukas Golotin siegte beim Lesewettbewerb an der Mittelschule Höchstädt



Höchstädt (pm). Der Sieger des diesjährigen Lesewettbewerbs der 6. Klassen der Mittelschule Höchstädt ist Lukas Golotin aus der Klasse 6a. Dem Schultscheid vorausgegangen war ein klasseninterner Wettbewerb in dieser Jahrgangsstufe. Lukas Golotin las in der neuen Mensa der Grund- und Mittelschule einen selbst gewählten Abschnitt aus dem Buch „Gespensterjäger“ sowie anschließend einen fremden Text aus „Tintenherz“ am beeindruckendsten vor. Beide Bücher stammen von der mittlerweile weltweit bekannten Autorin Cornelia Funke. Neben

dem sehr überzeugenden Vortrag des Schulsiegers gefielen aber auch die Textauszüge der weiteren fünf Mitstreiterinnen und Mitstreiter den Zuhörern aus den Reihen der 6. und der 8. Klassen und ebenso der Jury. Diese bestand aus der Klassenlehrerin Eva-Maria Wirth, dem „Bücherteam Mittelschule“ Karolina Groh und Alessandra-Alaja Ring, beide aus der Klasse 9a, der Lehrerin und Büchereibetreuerin Carolin Wanner und Cornelia Steckeler. Letztere übergab seitens der Firma Schreibwaren Steckeler die Bücherpreise an die tollen Vorleser und spendete der Schülerbücherei zudem noch neues Lesematerial. In diesem Zusammenhang bedankte sich Carolin Wanner im Namen der gesamten Schule, insbesondere jedoch der fleißigen Nutzerinnen und Nutzer der Schülerbücherei, bei Cornelia Steckeler und zugleich auch bei der Stadtbücherei für eine großzügige Bücherspende, die durch die Leiterin der Stadtbücherei, Maria Hergöth, vermittelt wurde.



Untertitel Bild:

Lukas Golotin (Bildmitte) war nach einer überzeugenden Leseleistung der Gewinner des Lesewettbewerbs der 6. Klassen an der Mittelschule Höchstädt. Abgebildet sind rund um den Sieger von links nach rechts: Emila Jukic , Conni Steckeler, Christian Huber, Levente Farkas, Dilara Korkmaz und Ulrich Öfele.

Foto: Carolin Wanner